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会長：石川浩範　　幹事：佐々木卓

　　2024年9月12日（木）12：30～（於：大曲エンパイヤホテル）

　

【４つのテスト】佐々木智昭会員

【幹事報告】谷口勉会員（代行）

【出席報告】金谷朋浩会員　

国際ロータリークラブ第２５４０地区　　２０２４～２０２５年度

第２８４０回例会

　　　　  【会長の時間】石川浩範会長

大曲南ロータリークラブ週報

９月は「基本的教育と識字率向上月間」となっています（『ロータリーの友９

月号』p.7∼参照）ので、【識字率】について触れてみたいと思います。ユネスコ

によれば【識字率】とは、「日常生活で用いられる簡単で短い文章を、理解して読み書きでき

ること」と定義しています。日本の識字率は、ほぼ100％と報告され

ていますが、義務教育未修了者が約90万人いるそうです。この90万人

の方たちは、読み書きや計算など基礎的な学力が足りていないので、

このことからすると現在の日本の識字率は、99∼98％と考えられます。

世界の識字率（15歳以上）は、女性が83％、男性が90％と報告され

ています。識字率は先進国ほど高く、途上国が低くなっています。途

上国の識字率が低い理由は、①学習環境を整える財源の不足、②貧困

③戦争や紛争問題が挙げられています。

識字率が低いと、①職業選択の幅が狭まる、②児童労働問題と貧困

の連鎖、③危険を察知、回避できないなどの問題が発生します。

まずは【識字率】について知ることが重要だと思いました。識字率の向上について

私たちが、RCが何ができるか考えていきたいと思います。

佐々木卓幹事が職業奉仕により欠席しましたので、代行して「幹事報告」

を行います。

・「大曲中央RC＆大曲南RC合同夜間例会」の御案内について

待ち焦がれた合同夜間例会が９月２６日(木)に開催さ

れます。皆さん、仲良く参加し、楽しみましょう。

・大仙市観光交流課より「夏まつり大曲2024」への

御協力について【御礼】が届いています。

辻会員お疲れさまでした（拍手沸き起こる）。



【ニコニコ報告】　本日はありませんでした。

【諸会議等の報告】 草薙秀樹会計より

　　

　　　

【討議】がバナー公式訪問について

「会員14名、対象13名、本日出席12名、Mカード出席1名です。」

今年度、エンパイヤホテルさんに寄贈品20万円の予算計

上をしています。早めに執行したいので、寄贈の品を決め

ていただきたい。

〈会場から〉会長がリモート出席する際に必要なパソコ

ンもしくは空気清浄機がよろしいのでは。エンパイヤさん

が欲しい物は？パソコン買った残りで空気清浄機買えない

か？

では、さしあたりパソコンの適当な物を探してみてください。

〈ゆり子〉佐藤和志ガバナーのＲＣ公式訪問について、当クラブへの

訪問は、当初計画で暫定10月3日とされていたところ、10月10日

（木）はいかがとの打診がされています。会長へLINE送っていますと

大曲RCの加賀地区幹事が言っていました。

〈会長〉加賀さんとはLINE交換していないと思う。いずれ、だれから

もそのような内容のLINEメッセージは届いていません。

10月10日は、都合つかないですね。別日で提示お願いします。

〈宅也〉加賀地区幹事は、忙しくて、誰かと誤混在して会長にLINEし

たと思い込んでいるかもしれない。ちゃんとしてと申し入れてほしい

です。打診の手段としてふさわしい方法を

考えてもらいたい。

〈ゆり子〉お土産はお付きの方にも準備しますね。

〈挽野〉集合写真の撮影のタイミングは、食事前

だね。

〈会長〉引き続き、調整、検討していきましょう。


